
Economia
11 Dicembre 2021

Lettera ai senatori del presidente Bozzi per evitare le fusioni

11 Dicembre 2021 No all'accorpamento della Camera di commercio di Ravenna con quella di Ferrara.

Lo ribadisce il presidente di Confindustria Romagna, Roberto Bozzi. Che però aggiunge: "Come più

volte ribadito, riteniamo che la naturale rappresentanza camerale di Ravenna debba essere con la

Romagna: un’assenza che rende incompleta a sua volta la configurazione della Camera di

commercio che oggi rappresenta solo Rimini e Forlì-Cesena". 

Bozzi fa seguito alla lettera del sindaco di Ravenna, Michele de Pascale, per unirsi "al sostegno

all’emendamento in Finanziaria presentato dalla senatrice Paola Boldrini a favore delle autonomie

delle Camere di commercio". 

Confindustria Romagna aveva già rilanciato l’appello degli amministratori di Ravenna e Ferrara

sulla necessità di evitare accorpamenti tra due territori contigui solo geograficamente, ma

profondamente diversi dal punto di vista economico e produttivo. 
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Confindustria e la Camera di commercio: "No
Ferrara, Ravenna resti in Romagna"
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